

Dégradations urbaines : le maire exige des sanctions fermes

« À l'issue du match de foot PSG – Inter Milan du 31 mai, en parallèle des scènes de liesse, des actes de dégradations sur le domaine public ont été commis dans le quartier de Montreux. Je suis consterné.

Durant la nuit, une quinzaine de jeunes, mineurs pour la plupart, ont franchi le grillage de l'école Gai-Levant pour voler les conteneurs à poubelles auxquels ils ont mis le feu. À leur arrivée sur les lieux, les gendarmes ont été ciblés par des jets de pierre. 7 personnes ont été interpellées, dont 6 mineurs âgés de 13 à 17 ans. Le montant des dégâts s'élève à plus de 2000€ HT (poubelles incendiées et réfection du revêtement de chaussée).

Des actes d'une telle gravité appellent des réponses tout aussi fermes. Je n'accepte pas qu'une poignée d'individus - car il s'agit évidemment d'une minorité - pourrissent la vie de tous. Aucune excuse ne peut justifier ces dégradations et de s'en prendre aux forces de l'ordre.

Je refuse que l'ensemble des contribuables saboliens paye la bêtise de quelques-uns. Je souhaite que les sanctions soient exemplaires et immédiates.

Je remercie les pompiers et forces de l'ordre pour leur réactivité et leur engagement. Je pense aussi à nos agents qui vont procéder au nettoyage des lieux, alors que leur mission principale est l'embellissement de notre ville. »

Nicolas Leudière
Maire de Sablé-sur-Sarthe